



Pressemitteilung

Erstfeld

## **Schulhaus-Abstimmung am 29. November**

mh Aufgrund der ausserordentlichen Lage haben der Bundesrat wie auch der Regierungsrat Ende März beschlossen, die eidgenössischen und kantonalen Abstimmungen vom 17. Mai zu verschieben. Diese Vorlagen gelangen nun am nächsten eidgenössischen Abstimmungstermin vom 27. September zur Durchführung. Gemäss Entscheid des Bundesrates vom 29. April hat der Souverän am 27. September über fünf eidgenössische Vorlagen zu befinden. Zusammen mit der eidgenössischen Volksabstimmung findet an diesem Datum auch eine kantonale Volksabstimmung statt. Dabei gelangen sechs kantonale Vorlagen zur Abstimmung.

Im Hinblick auf den reich befrachteten Abstimmungssonntag vom 27. September mit insgesamt 11 Vorlagen hat der Gemeinderat den Termin für die Schulhaus-Abstimmung neu angesetzt. Die Abstimmung findet am Sonntag, 29. November, statt. An diesem Datum hat der Erstfelder Souverän über das Kreditbegehr von Fr. 13.75 Mio. für das Projekt «Schulanlagen Erstfeld» zu befinden. Im Rahmen einer breiten Meinungsbildung finden im Vorfeld im Zeitraum September und Oktober Informationsveranstaltungen zum Projekt statt.

Erstfeld, 28. Mai 2020

**GEMEINDEKANZLEI ERSTFELD**

Markus Herger, Gemeindeschreiber



Foto: Schulhaus Jagdmatt